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PORTARIA PRE ADM 019/2024

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - CONCEDER, nos termos das 
Leis Municipais nº 6749/2010, 6828/2011 
e 6946/2012, e suas alterações, progres-
são funcional, por qualificação, aos servi-
dores efetivos:
• Adriana Fradique Gonçalves, Comu-
nicador Social, matrícula: 1030.061/11, 
do Nível 3G para o Nível 3H com efei-
tos funcionais e financeiros a partir de 
26/01/2024, processo administrativo 
242/2023;
• Jorge Luis Batista Boubée, Agente Le-
gislativo, matrícula: 1041.061/11, do Nível 
1E para o Nível 1G com efeitos funcionais 
e financeiros a partir de 14/03/2024, pro-
cesso administrativo 266/2024; e
• Luiz Moura Barbosa, Agente Legislativo, 
matrícula: 1048.061/11, do Nível 1G para 
o Nível 1H com efeitos funcionais e finan-
ceiros a partir de 15/04/2024, processo 
administrativo 296/2024.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vi-
gor na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 06 de junho de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

ATA DA 55ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos quatro dias do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e dez minutos, o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Segundo Secretário, o Vereador Do-
mingos Protetor que realizasse a leitura 
das ata anterior e do expediente. Reali-
zada a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: Requerimento 
nº: 2230/2024 da Vereadora Júlia Casa-
masso; Requerimento de Informação nº: 
2247 e 2259/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Requerimento de Informação nº: 
2262/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio; Indicações nº: 2232, 2238 à 2244, 
2249, 2252, 2255, 2258, 2264 à 2269, 
2272, 2273, 2275 e 2276/2024. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Domingos Protetor solicitou à inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ve-
readores passou a ORDEM DO DIA: Co-
locado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 281/2024 (CMP 1801/2024). 
O Veto foi rejeitado com 12 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno votou 
a favor da manutenção do Veto. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 282/2024 (CMP 1802/2024). O Veto 
foi rejeitado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 280/2024 (CMP 1804/2024). O Veto 
foi rejeitado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Mag-
no, e do Vereador Ronaldo Ramos. Co-
locado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 2792024 (CMP 1805/2024). 
O Veto foi rejeitado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única a Redação Final do Projeto de 
Lei nº: 6286/2022 do Vereador Octavio 

Sampaio. A Redação foi aprovada com 
13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog e da Verea-
dora Gilda Beatriz. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação do Projeto de Lei nº: 
4089/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog e da Ve-
readora Gilda Beatriz e do Vereador Hin-
go Hammes. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 2283/2024 do Vereador Octavio 
Sampaio. O Requerimento foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog e da Vereadora Gilda Beatriz. Colo-
cado em 1ª e 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 1236/2024 do Verea-
dor Octavio Sampaio. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0372, 0380 e 0381/2024 
do Vereador Domingos Protetor; 1770, 
171 e 1865/2024 do Vereador Gil Mag-
no; 1990, 1991 e 1992/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 2010, 2098 e 2103/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; 3036, 
2042 e 2044/2024 do Vereador Dudu; 
2109/20224 do Vereador Júnior Coruja; 
2116, 2117 e 2186/2024 do vereador 
Marcelo Chitão; 2133, 2135 e 2192/2024 
do Vereador Hingo Hammes; 2163/2024 
da Vereadora Júlia Casamasso: 2146 e 
2205/2024 do Vereador Junior Paixão. 
As Indicações foram aprovadas em blo-
co com 15 votos. Terminada a ORDEM 
DO DIA o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Relatou uma visita à fazenda de sua 
família onde doou roupas sem uso para 
levar alegria e felicidade aos seus fami-
liares. Disse que todos ficaram radiantes 
e refletiu sobre a importância de dar e 
a alegria que isso traz tanto para quem 
dá como para quem recebe. Mencionou 
como inesperadamente encontrou outros 
membros da família e conseguiu se reco-
nectar com eles, tornando a experiência 
ainda mais significativa e espiritualmente 
enriquecedora. Sublinhou que tais ges-
tos não têm preço e que trazem imensa 
alegria e realização. Falou sobre as suas 
experiências com alegadas traições e 
covardia de opositores políticos. Explicou 
como sua família chegou e o encontrou 
doente e fraco, e como seus oponentes 
espalharam rumores de sua instabilidade 
para prejudicar suas chances eleitorais. 
Falou da frustração pelo delegado não ter 
investigado estes assuntos, e revela que 
esta estratégia está em curso desde dois 
mil e dezenove. Criticou o prefeito por pa-
gar grandes quantias para descartar resí-
duos e escondeu a balança do lixão, pois 
o lixo é pago por tonelada e precisa ser 
pesado. Disse que o Prefeito está mais 
preocupado com os próprios interesses 
do que com o bem-estar de Petrópolis. 
Expressou a sua determinação em ex-
por a verdade e levar os responsáveis à 
justiça. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, DO PP – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Mencionou que outro 
problema que está acontecendo na cida-
de é o não pagamento de horas extras 
aos funcionários da COMDEP há mais de 
dois meses. Disse que os trabalhadores 
manifestaram a sua preocupação sobre 
a importância destes salários para o seu 
rendimento mensal e exigiram esclareci-
mentos ao departamento de RH. Falou 
que o Prefeito já havia prometido que as 
horas extras completariam seus salários, 
mas agora eles trabalhavam de graça 
e estão vivendo um pesadelo. Informou 
que os trabalhadores pediram transpa-
rência e exigiram que as “caixas pretas” 
da COMDEP e da CPTrans fossem aber-

tas para revelar a verdade sobre o não 
pagamento. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às quinze horas e quinze 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
dez minutos. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.                                    

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 56ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos quatro e um  dias do mês de Junho 
do ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quinze  horas e quinze minutos, o Senhor 
Presidente, o Vereador Domingos Prote-
tor, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou a Secretária, a Verea-
dora “ad hoc” Júlia Casamasso que reali-
zasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: GP Veto nº: 348/2024 (CMP 
2245/2024); GP Veto nº: 349/2024 (CMP 
2246/2024); GP Projeto de Lei nº: 
347/2024 (CMP 2271/2024); Projeto de 
Lei nº: 2248/2024 do Vereador Marcelo 
Chitão; Projeto de Lei nº: 2257 e 
2263/2024 do Vereador Fred Procópio; 
Projeto de Lei nº: 2281/2024 do Vereador 
Júnior Coruja. Terminada a leitura do Ex-
pediente o Vereador Fred Procópio solici-
tou à inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou a OR-
DEM DO DIA:  Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
6369/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 9846/2021 do Vereador Junior Paixão. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
da Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação o Requerimento de Inclu-
são nº: 2282/2024 do Vereador Fred Pro-
cópio. O Requerimento foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Gil Magno da Vereadora Gilda 
Beatriz e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
os Projetos de Lei nº: 2164/2023, 2257 e 
2263/2024 do Vereador Fred Procópio. 
Os Projetos foram aprovados em bloco 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Registre-se que o Ve-
reador Fred Procópio assumiu a Presi-
dência.  Colocado em discussão e vota-
ção única a Emenda Modificativa nº: 
2293/2024 do Vereador Fred Procópio. A 
Emenda foi aprovada com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Eduar-
do do Blog, do Vereador Marcelo |Chitão, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 2285/2024 do Ve-
reador Ronaldo Ramos. O Requerimento 
foi rejeitado com 07 votos. Registre-se 
que o Vereador Gil Magno, a Vereadora 
Júlia Casamasso, o Vereador Junior Pai-
xão e o Vereador Ronaldo Ramos vota-
ram a favor do Requerimento. Registre-
-se a ausência do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Júnior Coruja do Ve-
reador Marcelo Chitão e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
0419/2024 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos.  Re-
gistre-se a ausência do Vereador Eduar-
do do Blog, do Vereador Gil Magno, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 

Marcelo Chitão, do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
3657/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
A Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação única a Indi-
cação Legislativa nº: 7406/2021 do Ve-
reador Ronaldo Ramos. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
0382, 0383 e 0384/2024 do Vereador Do-
mingos Protetor; 1866, 1867 e 1868/2024 
do Vereador Gil Magno; 2007, 2021 e 
2025/2024 do Vereador Dudu; 2039/2024 
do Vereador Júnior Coruja; 2127 e 
2130/2024 do Vereador Junior Paixão; 
2185, 2188 e 2190/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão; 2195, 2197 e 2198/2024 
do Vereador Hingo Hammes; 2232, 2233 
e 2234/2023 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre os problemas com a CP-
Trans, empresa de transporte, que teria 
oitenta e cinco porcento da frota da em-
presa Petro Ita está em mau estado e 
sem condições de uso. Falou que se fos-
se o proprietário da empresa, faria uma 
delação premiada sobre as tarifas e dívi-
das não pagas. Disse pelo que se sabe a 
prefeitura deve mais de setenta e oito 
milhões as empresas de ônibus. Informou 
que na Rua Eugênio Werneck retiraram o 
ônibus. Continuou falando para o PL, 
onde falou que o partido não pode deixar 
de lançar candidato a Prefeito. Colocou-
-se a disposição para concorrer à prefei-
tura de Petrópolis com a benção de seu 
partido, o PL. Convidou o amigo Vereador 
Fred Procópio para acompanhá-lo na 
campanha como seu vice. Falou aos Se-
nadores Portinho e Flávio Bolsonaro, ex-
pressando sua história com eles e pedin-
do seu apoio. Prometeu não decepcionar 
a bancada do PL se tiver a oportunidade 
de ser seu candidato a Prefeito. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, DO PP – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Discutiu sobre a falta de transparên-
cia e questões financeiras em Petrópolis. 
Disse que foi o procurador do Município 
em juízo que declarou estado de penúria. 
Informou que na audiência pública das fi-
nanças cobrou ao Secretário quais se-
riam as medidas de austeridade, qual 
seria o plano B. falou que o Secretario 
informou que teria um plano B e até agora 
não foi passado essa estratégia para evi-
tar que falte dinheiro para as atividades 
importantes da cidade. Manifestou sua 
preocupação com as respostas incomple-
tas e demoradas aos pedidos de informa-
ção, bem como com a transparência ina-
dequada no portal da cidade. Falou que 
no portal está constando que existem 
trezentos e setenta casos comissiona-
dos, quando na verdade se sabe que tem 
mais que o dobro disso. Disse que não se 
pode ter vinte Secretarias no Município e 
por isso mencionou o grande número de 
trabalhos comissionados e a necessida-
de de reduzir o número de Secretarias e 
fundi-las para melhorar as finanças da 
cidade. Disse que o processo de contra-
tação do setor da educação foi apontado 
como um exemplo do processo de recru-
tamento problemático e demorado, com 
os candidatos ainda à espera de serem 
convocados para um exame que original-
mente não fazia parte do anúncio de em-
prego. Defendeu a redução do número de 
Secretarias e cargos em comissões, bem 
como a realização de concursos públicos 

para preenchimento de vagas. Criticou as 
grandes somas pagas a uma única em-
presa terceirizada e pediu o fim da ques-
tão da terceirização da educação. Suge-
riu formas de apertar o orçamento da ci-
dade e preservar sua economia. Pediu ao 
Prefeito que mande para esta casa o 
plano B para as finanças da cidade. Infor-
mou que estão no décimo quarto dia que 
foi protocolado a votação das contas dos 
EX-Prefeitos. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 
Peralta assumiu a Presidência. 3) JÚLIA 
CASAMASSO, LÍDER DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores.  Disse que fez 
uma visita de fiscalização no Condomínio 
e Conjunto Habitacional, Vicenzo Rivetti 
e no Augusto Ângelo Zanatta no Caran-
gola, acompanhado pelo Carlos que este-
ve em seu gabinete. Informou que os 
moradores do Conjunto Habitacional Au-
gusto Ângelo manifestaram sua preocu-
pação com os frequentes alagamentos 
durante as chuvas devido ao entupimento 
dos ralos. Relatou que nenhuma indica-
ção que foi solicitada foi colocada em prá-
tica, desde que entrou no dia dois de fe-
vereiro de dois mil e vinte e três. Apelou 
ao Executivo Municipal e ao gabinete do 
Prefeito para atenção imediata, enfati-
zando a importância de responder aos 
pedidos legislativos de informação e a 
necessidade de transparência nas ques-
tões financeiras. Disse que não adiantar 
ficar só reclamando, precisamos dar es-
trutura aos moradores. Falou que no local 
os bueiros estão entupidos pois asfalta-
ram por cima dos que existiam no lugar. 
Informou que a comunidade também exi-
giu a passagem do ônibus Débora Couto 
pelo seu bairro e para resolver o acumulo 
de lixo próximo à comunidade e também 
criar um espaço público para todos os 
moradores e assim promover uma melhor 
interação comunitária. Ressaltou que no 
Caxambu também não existe algo de uso 
público para a comunidade. Disse que 
precisamos pensar mais nas comunida-
des do que no lucro. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Do-
mingos Protetor assumiu a Presidência. 
4) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PMN – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Cumpri-
mentou o Dr. Dinizar José de Araújo Fi-
lho. Falou que recebeu um vídeo e fotos 
do professor Júlio, da Estrada do Inde-
pendência, sobre uma árvore que está 
para cair perto do número mil quinhentos 
e quinze do quarteirão italiano, que se 
cair destruirá a rede elétrica. Falou que 
isso é falta de ação da prefeitura e da 
ENEL para evitar cortes de energia e da-
nos à rede elétrica. Referiu ainda o atraso 
na conclusão das obras prometidas na 
interditada na Rua Jacinto Rabelo para 
que as pessoas possam voltar para suas 
residências. Agradeceu os progressos al-
cançados sob o atual governador nas 
obras dos locais atingidos há dois anos 
atrás. Agradeceu ao Secretário de Fazen-
da Paulo Roberto Patuléa, por atender ao 
Projeto do Joãozinho do Cavaco e pagou 
fevereiro e março. Mencionou que muitas 
pessoas que passaram pelo projeto são 
músicos profissionais. Expressou a sua 
oposição à nomeação de um determina-
do Secretário e sugeriu concentrar-se na 
melhoria das organizações existentes em 
vez de criar novas Secretarias para pou-
par fundos públicos. Criticou o elevado 
custo de determinados serviços e apelou 
à transparência e a uma melhor gestão e 
não se faz uma melhor gestão criando 
Secretarias e aumentando o gasto públi-
co. Disse que se fosse Prefeito, compra-
ria nas escolas particulares as necessida-
des de vagas para crescer a rede, pois 
infelizmente o ensino das escolas particu-
lares é de melhor qualidade. Falou que 
enquanto não tivermos uma escola públi-
ca de qualidade as pessoas continuarão 
procurado o particular. Informou que o 
avental que a Secretaria de Saúde com-
pra custa cinco vezes mais caro que o 

avental que o Hospital Santa Teresa com-
pra. Solicitou também os relatórios orça-
mentários de programas específicos e 
manifestou a intenção de estudar e cum-
prir sua função de Vereador pois está fa-
zendo um Requerimento de Informações 
e quer o balanço da COMDEP, da CP-
Trans e do SEHAC. Solicitou o seu apoio 
contínuo para a conclusão de Projetos e 
a melhoria das condições de vida dos re-
sidentes. Avisou a Comissão de Finanças 
que se não chegar o parecer terão que 
entrar na justiça para resolver isso. Disse 
que o contraditório será feito na Casa. 
Falou que é obrigação dos Vereadores 
solicitar e votar as contas e caso as con-
tas não venham o Vereador precisa expor 
isso a população. foram discutidos os 
Prefeitos Rubens Bomtempo, Hingo 
Hammes e Bernardo Rossi. Disse que o 
Ministério Público solicitou uma investiga-
ção sobre as taxas de eliminação de resí-
duos e a sua validade. Ressaltou que os 
Vereadores têm a obrigação de verificar e 
investigar, uma vez que algumas propos-
tas legislativas não foram implementa-
das. Informou que se aproxima o prazo 
para a Comissão de Finanças apresentar 
o relatório e, caso não o faça, o Ministério 
Público e o sistema de justiça tomarão 
medidas. Agradeceu e despediu-se. 5) 
FRED PROCÓPIO, LÍDER DO MDB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
aprovação de diversos Projetos, entre 
eles a criação de um quadrimestre para a 
Secretaria de Educação e Defesa Civil. 
Disse que nesta audiência pública teve 
alguns questionamentos que não foram 
esclarecidos e isso é ruim para cidade, 
para a Câmara Municipal, para a popula-
ção e para a gestão. Reiterou seu agra-
decimento aos Vereadores que estão 
presentes na votação positiva. Falou so-
bre o pacote de medidas contra a penúria 
financeira, e a Lei determina que a Secre-
taria de fazenda traga no quadrimestre de 
finanças que vai acontecer em setembro, 
traga além dos números que já demons-
tra, traga os demonstrativos contábeis 
das companhias de economia mista tais 
como a COMDEP, CPTrans e das Autar-
quias. Ressaltou que o governo é o maior 
acionista destas companhias, é ele quem 
paga todas as despesas, é a indicação do 
governo os diretores, presidentes e co-
missionados, mas na hora de prestar 
contas é falado que são uma instituição a 
parte, por este motivo incluiu isso na Lei. 
Falou que foi aprovado também a apre-
sentação da divida flutuante do Municí-
pio, pois é necessário saber o que o Mu-
nicípio vem empurrando com a barriga. 
Disse que incluiu a criação do quadrimes-
tre no setor da educação pois representa 
vinte e cinco porcento do orçamento do 
Município. Informou que a Defesa Civil 
também foi incluída devido a preocupa-
ções com a crise contínua da cidade rela-
cionada com inundações e problemas de 
construção. Enfatizou a necessidade da 
Defesa Civil reportar regularmente sobre 
o seu progresso e a importância de alocar 
recursos para enfrentar os desafios am-
bientais da cidade. Aproveitou para dizer 
que já peticionou formalmente a mesa 
diretora pedindo o Projeto de Lei que ins-
titui a politica pública de meio ambiente 
no Município, pois a sociedade civil traba-
lhou para que seja um código e a prefei-
tura quer votar rápido e dizer que entre-
gou resultado, diminuiu isso e transfor-
mou em uma Lei ordinária que tem me-
nos força e menos poder. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
seis horas e cinco minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em cinco de junho de dois 
mil e vinte e quatro, ás dezesseis horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Alex Sander Souza de Freitas, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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A Secretaria de Saúde 
está realizando a expansão 
da telemedicina para facili-
tar o acesso aos serviços de 
saúde na cidade. Agora, os 
pacientes têm a opção de 
realizar consultas médicas 
e psicológicas remotamen-
te. Três unidades já con-
tam com o serviço: UBS do 
Retiro, que oferta consul-
tas online em clínica médi-
ca, UBS do Quitandinha e 
Centro de Saúde Coletiva, 
com atendimentos em psi-
cologia. 

Em março, a Câmara 
Municipal aprovou o pro-
jeto de Lei do vereador 
Hingo Hammes (PP) auto-
rizando a implementação 
do serviço de telessaúde 
em Petrópolis. “O serviço 
de telessaúde vai atender, 
principalmente, as espe-
cialidades. Em muitos ca-
sos, o paciente precisa ir 
até a unidade apenas para 
que o médico prescreva 
exames”, explica o verea-
dor Hingo Hammes. “Res-
salto que o paciente preci-
sa concordar com esse tipo 
de atendimento. Está pre-
visto na lei. Do contrário, 
o atendimento presencial 
estará garantido”, comple-
ta Hingo.

Na UBS do Retiro, a 
telemedicina tem sido uma 
ferramenta essencial para 
atender pacientes que não 
podem comparecer pesso-
almente à unidade de saú-
de. Segundo o secretário 
de Saúde, Ricardo Patuléa, 
“A teleconsulta é especial-
mente útil para pacientes 
acamados, muito idosos 
ou domiciliados.” Os agen-
tes de saúde realizam uma 
triagem nas microáreas, 
identificando os casos e 
fornecendo informações 
relevantes à unidade. Um 
enfermeiro realiza uma 
primeira consulta presen-
cial na casa do paciente, 
avaliando suas necessida-
des e inserindo-o no siste-
ma de regulação. No dia da 
consulta, o paciente recebe 
um link para a videoconfe-
rência com o médico, agi-
lizando o atendimento. “É 
uma forma de oferecer cui-
dados médicos de qualida-
de, mesmo à distância”, diz 
a Prefeitura.

No Centro de Saúde 
Coletiva, os atendimentos 
psicológicos também ado-
taram a modalidade remo-
ta. “O paciente passa por 
uma triagem presencial, e 
se for elegível para aten-

dimento online, as sessões 
são agendadas diretamen-
te”, explicou o secretário 
Patuléa. Após a triagem, 
o paciente recebe um link 
via SMS para acessar a sala 
de atendimento virtual no 
horário agendado. “É uma 
maneira de garantir que as 
pessoas recebam o apoio 
psicológico de que preci-
sam, de forma conveniente 
e segura”, destacou.

Assim como no Cen-
tro de Saúde, na UBS do 
Quitandinha, o foco está 
no atendimento de saúde 
mental. “Após a triagem 

no grupo de acolhimento, 
os pacientes são encami-
nhados para os serviços 
necessários”, afirmou o 
secretário de Saúde. Caso 
seja determinado que o 
paciente pode receber 
atendimento na atenção 
básica, ele é registrado no 
sistema, com a opção de 
realizar teleconsultas. “É 
parte dos nossos esforços 
para garantir que todos te-
nham acesso aos cuidados 
de saúde de que precisam, 
mesmo em tempos desa-
fiadores como estes”, con-
cluiu.

Vivian Soares - Especial para o Diário

No episódio de Mas-
terChef Brasil, da última 
terça-feira (4), o petropo-
litano Juan Carius con-
quistou a disputada vaga 
no programa, se tornando 
um dos 23 participantes da 
edição deste ano.

O prato que o fez con-
quistar o avental foi uma 
homenagem a Dom Pedro 
II: um Crème brûlée de mi-
lho com tuile de polenta, 
mini-milhos carameliza-

dos e um toque de pitanga, 
fruta pela qual o imperador 
era apaixonado. Segundo 
Juan, a ideia era levar um 
pouco de Petrópolis para o 
programa.

A reação do jurado Eri-
ck Jacquin ao experimen-
tar o prato foi ótima: “eu 
adoro que deu uma acidez, 
eu gostei muito”, disse, 
além de elogiar a criativi-
dade do participante.

O programa vai ao ar, 
às terças-feiras, a partir 
das 22h30, na Band.


